

# callia blu zeigt «Pure Emotion» in Deutschland

Von **admin** - 22. Mai 2019



*Der Auftritt der callia blu in Rümmingen.*

Richard Geppert zu Gast in der Reihe «Kultur in der Kapelle» in Rümmingen (D). Das Vokalensemble präsentierte «Pure Emotion», ein Programm voller Emotionen und mit einer Bühnenperformance, die in dieser Form einmalig ist.

Einzelnen und in kleinen Gruppen betraten die 24 Sängerinnen und Sänger nacheinander die Bühne und nahmen, wie einem geheimen Plan folgend, ihre Plätze ein. Dem Betrachter bot sich ein eindrückliches Bild. Die auf den Zuschauerplätzen ausgelegten Flyer verriet, dass es sich dabei um eine Nachstellung des Ensemble-Fotos handelte. Dieselbe Bildhaftigkeit und Symbolkraft durchzog das gesamte Konzertprogramm. Mit ausdrucksstarken Inszenierungen hauchten die Sängerinnen und Sänger den Songs eine Seele ein. Die Präsentation strotzte nur so vor Energie und Spannung. Und genau das ist es, was das Ensemble callia blu ausmacht: die intensive Bühnenpräsenz und eine ausdrucksstarke Präsentation voller Energie und Emotion.

[www.calliablue.ch](http://www.calliablue.ch)